

Techno-Classica 2014: VW gibt Geburtstagskuchen aus

Exakt heute vor 40 Jahren lief der erste VW Golf in Wolfsburg vom Band. Da trifft es sich gut, dass der runde Geburtstag mit der größten Oldtimer-Messe der Welt, der Techno-Classica in Essen (- 30.3.2014) zusammenfällt. So wird es morgen auf dem Volkswagen-Stand in Halle 7 Geburtstagskuchen für die Besucher geben.

Die Stiftung Automuseum aus Wolfsburg stellte zu diesem Anlass ein 1975er-Modell auf den Messestand. Bewusst wurde nicht der 1974er-Golf aus dem VW-Museum ausgestellt. „Der hier stehende Typ ist ein frühes Golf-1-Modell. Von diesem Typ mit den Chrom-Stoßfängern sind bis heute nur wenige übrig geblieben. Einer dieser Golf hat an der Fahrt Alaska-Feuerland, 30 000 Kilometer in 94 Tagen teilgenommen. Er ist ein Modell der ersten Stunde aus dem Jahr 1974 und steht in Wolfsburg im Museum, weil er noch die originale Patina mit Kratzern und Verschleißspuren hat“, erklärt Eberhard Kittler, Vorstand der Stiftung Automuseum zum ausgestellten Fahrzeug.

Zudem widmet ich VW 58 Jahren Käfer-Tradition. Angeführt vom Mille-Miglia-Käfer aus dem Jahr 1956 über Filmstar Herbie (1960) und den legendären 1971er Salzburg-Rennkäfer bildet der elektrifizierte E-Bugster die Brücke in die Zukunft. Auch die Autostadt ist in Essen mit einem eigenen Stand vertreten. Dort ziehen die Schätze des Wolfsburger Zeithauses die Besucher an. (ampnet/tw)

Bilder zum Artikel



Techno-Classica 2014: Der Stand von Volkswagen.



Techno-Classica 2014: Der Stand von Volkswagen.



Techno-Classica 2014: Der Stand von Volkswagen.



Techno-Classica 2014: Der Stand von Volkswagen.



Techno-Classica 2014: Der Stand von Volkswagen.
